

Road Trip en Afrique du Sud

Découvrez le témoignage de Pierre en Afrique du Sud!

Bonjour,

Je souhaite partager avec vous quelques photos et impressions lors de mon fabuleux road trip en Afrique du Sud.

Ce fut un voyage magnifique chargé d'émotions. Nous avons été enchantés par notre voyage. Nous sommes partis du 24 juillet au 7 août 2017 avec un Modèle 4x4 tout équipé avec tente sur le toit.

La préparation du voyage s'est faite après plusieurs mails puis échanges téléphoniques avec les différents membres de camping-car online qui ont su faire preuve d'une grande disponibilité et sympathie.

Nous ne sommes pas de grands habitués des roads-trips et avons adoré l'originalité de dormir dans la tente sur le toit de la voiture.

Tout le nécessaire pour camper dans le véhicule a contribué au confort de notre voyage. Tables, chaises, vaisselles, petit frigidaire, mais aussi sacs de couchages, oreillers ainsi qu'un matelas très confortable !

Les paysages étaient encore plus beaux que ce qu'on aurait pu imaginer. Nous avons été très chanceux de pouvoir voir le Big Five au complet. Ces belles journées nous ont permis de découvrir tant d'animaux. Et plus on en voit, et plus on veut en voir ! Entre girafes, éléphants, lions, et tous les autres animaux qui peuplent les parcs, l'émotion est immense.

Encore merci pour vos conseils, qui ont permis un très beau voyage, nous ne manquerons pas de faire appel à vos services dans le futur.

Je vous transmets quelques photos de cette magnifique expérience !

Bien à vous,

Pierre







